

UPT KLHK Lingkup Sulsel Korprikan Indonesia

Subhan Riyadi - SULSEL.SELARASNEWS.COM

Nov 29, 2023 - 10:33



SULSEL- Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Lingkup Sulawesi Selatan menyelenggarakan Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-52 KORPRI, Rabu 29 November 2023 di Lapangan Balai Pelatihan Lingkungan Hidup dan Kehutanan Makassar, Jalan Perintis Kemerdekaan Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan.

Pelaksanaan upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Korpri ini menindaklanjuti Memorandum Sekretaris Jenderal Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Nomor: M.12/SETJEN/ROUM/SET.4.4./B/11/2023 tanggal 15 November 2023, perihal Upacara Bendera dalam rangka Peringatan Hari KORPRI Tahun 2023 Lingkup KLHK.

KORPRI adalah singkatan dari Korps Pegawai Republik Indonesia, merupakan sebuah organisasi yang mewadahi para pegawai negeri sipil (PNS) di Indonesia

yang didirikan pada 29 November 1971 berdasarkan Keppres RI Nomor 82 Tahun 1971 tentang Korps Pegawai Republik Indonesia.

Organisasi ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme pegawai negeri serta mengembangkan semangat kebersamaan, solidaritas, dan dedikasi dalam pelayanan kepada masyarakat. Memiliki peran yang signifikan dalam mengoordinasikan dan mempersatukan PNS dari berbagai latar belakang profesi dan instansi pemerintahan. Tujuan utamanya adalah untuk membentuk kesatuan dalam memperjuangkan tujuan-tujuan pembangunan nasional.

Tema pada peringatan HUT KORPRI 2023 adalah "Korprikan Indonesia". Tema ini mengandung harapan agar para anggota KORPRI semakin bersemangat dalam bekerja dan berkontribusi melayani kepentingan masyarakat serta mewujudkan fungsinya sebagai perekat persatuan bangsa sehingga mewarnai proses pembangunan nasional.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara dari Kepala BPSI LHK, Mochlis, S.Hut.T.,M.P. Sementara perwira dari Balai PPI Sulsel, Badiman, S.Hut. Sebagai Komandan Upacara dari Balai Gakkum Sulawesi, Arief Hidayat, S.Hut (Polisi Kehutanan Penyelia).

Selanjutnya pengibar bendera merah putih dibawakan dengan gagah oleh Sahl Faqihuddin, S.T, (Pengawas Lingkungan Hidup Ahli Pertama), Windah Afryani (Polisi Kehutanan Pemula) dan Fajar Syahrul Syawaluddin (Polisi Kehutanan Pemula) ketiganya utusan dari Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi.

Pembacaan teks Undang-Undang Dasar 1945 dari BPDAS Jeneberang, pembacaan Panca Prasetya KORPRI dari BPTH Wilayah II, pembacaan doa dari BPHL Wilayah XIII Makassar. Secara keseluruhan pelaksanaan upacara berlangsung lancar dan hikmat.

Hadir Kepala Tata Usaha P3E Sulawesi dan Maluku, Kepala BBKSDA Sulawesi Selatan, Kepala BPHL Wilayah XIII Makassar, Kepala BPKHTL Wilayah XII

Makassar, Kepala BTN Bantimurung Bulusaraung, Kepala BTN Taka Bonerate

Selanjutnya hadir Kepala BPSKL Wilayah Sulawesi, Kepala BPPHLHK Wilayah Sulawesi, Kepala BPDAS Jeneberang Saddang, Kepala BPPI Wilayah Sulawesi, Kepala BPTH Wilayah II, Kepala BPSILHK Makassar, Kepala BPLHK Makassar dan Kepala SMKKN Makassar.